
取材難航 レプリコンワクチンをめぐる問題 厚労大臣が「中長期的な安全性をしっかり確

認したい」と言及【大石が深掘り解説】  

11/4ＣＢＣニュース  

 

https://www.youtube.com/watch?v=dDdrget-tgc&t=631s 
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